

## La Chandeleur



Im Februar gibt es ein tolles Fest in Frankreich: Es heißt Chandeleur. An diesem Fest kann man ganz viele Crêpes essen.  
Das Fest wird am **2. Februar** gefeiert.

Das Wort **Chandeleur** kommt vom Wort **chandelle**. Das heißt **Kerze**. Es ist ein **Lichterfest**. Früher haben die Römer so ein Lichterfest gefeiert und haben dabei an ihre Toten gedacht. Später wurde daraus ein christliches Fest. Die Leute haben Kerzen angezündet. Das sollte sie z. B. vor dem Tod und vor schlechtem Wetter schützen.

Die Crêpe war ein Symbol für die **Sonne**, die nach dem Winter zurückkommt.

Es war ein wichtiges Fest für die Bauern. Sie dachten : Wenn wir am 2. Februar keine Crêpes essen, verdirbt unser Weizen.



Es gibt lustige Bräuche zu diesem Fest. Je nach Region gibt es verschiedene.  
Hier eine Auswahl :

- Wenn man in einer Hand ein Goldstück hält und mit der anderen Hand seine Crêpe wenden kann, hat man das ganze Jahr Glück.
- Wenn ein Mädchen sechs Crêpes in Folge perfekt wenden kann, heiratet sie noch im selben Jahr.
- Wenn eine frisch verheiratete Frau die Crêpe auf den Schrank werfen kann, bringt das Glück für ihre Ehe.